

Expertos y empresarios participan en la UA en un foro sobre la responsabilidad social - Información - 21/04/2015



La inauguración de la jornada celebrada ayer en la UA. ROBERTO RUIZ

JORNADA INTERNACIONAL

Expertos y empresarios participan en la UA en un foro sobre la responsabilidad social

■ El Vicerrectorado de Investigación, Desarrollo e Innovación de la Universidad de Alicante organizó ayer la I Jornada Internacional sobre Responsabilidad Social de la Empresa en el salón de actos del edificio Germán Bernácer. El ciclo se planteó como un foro de reflexión donde distintos expertos, procedentes de universidades europeas, como Italia y Polonia, y de varios campus españoles, analizaron el cambio de los mercados de trabajo desde el punto de vista de la responsabilidad social de la empresa, junto a representantes de empresas como Hidraqua, Mustang y Novaterra, así como de Tríodos Bank (banca ética). **REDACCIÓN**